

Cuba commémore le 75ème anniversaire de la fondation de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC)



Cuba commémore le 75ème anniversaire de la fondation de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC)

La Havane, 8 sept (RHC) Le 75ème anniversaire de la fondation de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC) et le 63ème anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques bilatérales avec la République de Cuba ont été commémorés jeudi à l'Institut Pré-Universitaire Kim Il Sung dans la municipalité d'Arroyo Naranjo, à La Havane.

L'hommage des étudiants et des éducateurs de La Havane à la fondation du pays asiatique frère a été présidé par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République populaire démocratique de Corée à Cuba, Ma Chol Su.

Il était accompagné de Fernando Gonzalez Llord, président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) et de Victor Gaute Lopez, vice-président de l'ICAP, qui ont accueilli la célébration.

La commémoration du nouvel anniversaire de la RPDC a été suivie par des dizaines d'étudiants du centre pré-universitaire Kim Il Sung, leurs professeurs et des représentants du ministère de l'éducation de La Havane.

Lors d'un échange fraternel avec les étudiants, l'ambassadeur Ma Chol Su a rappelé les premiers jours des relations diplomatiques entre les deux nations, ainsi que le rôle important joué dans leur développement par le Président Kim Il Sung, le Secrétaire général du Parti du Travail, Kim Jong Il, et les dirigeants de la Révolution cubaine, Fidel et Raúl Castro Ruz.

Le diplomate coréen a qualifié la rencontre de "pleine d'amour" et de pleine contribution au renforcement des relations entre les deux nations. Il s'est également intéressé à la connaissance qu'ont les étudiants de l'institution de la capitale cubaine de l'histoire et du développement actuel de la République de Corée.

Les étudiants de La Havane ont offert aux représentants de l'ambassade de Corée dans la capitale cubaine un gala artistique plein d'émotion, dans lequel les rythmes les plus authentiques et les représentations chorales de la tradition musicale de la nation antillaise étaient présents.

L'ambassadeur de la RPDC a donné des détails sur l'histoire des luttes de la nation asiatique et a ratifié la volonté de la représentation diplomatique qu'il préside à Cuba de faciliter la visite à son siège des étudiants et des enseignants du centre pré-université Kim Il Sung, dans le but d'approfondir la connaissance de l'histoire de la Corée, de ses traditions patriotiques, de ses luttes et des possibilités de développement actuel.

Pour sa part, Fernando González Llord, président de l'ICAP, a remis un message écrit de félicitations de l'Institut à l'occasion du 75e anniversaire de la création de la RPDC. Il a déclaré dans cette lettre : "Que ce message serve à transmettre à tous les membres d'organisations amies aussi prestigieuses une chaleureuse accolade au nom des directeurs et des travailleurs de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, ainsi que des directeurs et des membres du Comité cubain pour le soutien de la réunification coréenne, et en mon nom personnel".

En novembre 2018, le plus haut dirigeant de la RPDC, Kim Jong Un, a reçu à Pyongyang le secrétaire général du Parti communiste et président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

À cette occasion, les deux dirigeants ont réaffirmé la volonté des deux pays de renforcer leurs relations amicales et leur coopération stratégique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333465-cuba-commemore-le-75eme-anniversaire-de-la-fondation-de-la-republique-populaire-democratique-de-coree-rpdc>



Radio Habana Cuba